チーム・ケネディからのメール概要(22)

2月1日 皆さんの投資が評価されているだけでなく、賢く使われていることを知ってほしい

本日、緊急のお願いがあります。今日が FEC (連邦選挙委員会) への資金調達申告の期限です。報告する数字 が私たちのキャンペーンの勢いをめぐる物語を形成することになります。主流メディアと凝り固まった政治体制 に強力なメッセージを送りましょう。今日中にご寄付いただければ、私たちの運動の強さと変革へのコミットメントを示すことができます。ご協力よろしくお願いします。

2月2日 「政治的に独立している」と考えるアメリカ人は過去最高の49%である

ギャラップ社の最近の世論調査によると、アメリカ人の 49%が自らを "政治的に無党派 "だと考えていることがわかりました。これほど多くのアメリカ人が無党派層であることは、歴史上初めてのことです。このことは、エリートたちにとって政治的な激震です。エリートたちは、何百万人ものアメリカ人が、裏取引、共謀、汚職、隠蔽、スキャンダル、特別利益団体など、いつもと同じ古い、同じ古い政治にうんざりしていることを知っています。

有権者は、どの候補者が真実と透明性を提供し、正しい時に正しいことをすると信頼できるでしょうか。私たちは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアがそのような候補者であると信じています。皆さんのご寄付でロバート・ケネディ Jr を大統領に支持することを検討してください。よろしくお願いします。

7

2月3日その1 今後のイベント 思い出に残る体験への特別招待!

ロバート・F・ケネディ・ジュニアと共に特別な旅に出かけ、未来の大統領とつながる機会をお見逃しなく。より良い未来への力強いビジョンを語る、感動的なイベントにぜひご参加ください。

2月3日その2 チーム・ケネディに参加して、ロバート・ケネディ・ジュニアを次期大統領にする手助けをしよう

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、汚職と闘い、そして最も重要なこととして、特別利益団体やグローバリストの後ろ盾を持たない労働者のために闘うことに生涯を費やしてきました。そしてアメリカの人々は、彼が大金持ちの献金者やロビイストのためではなく、一人ひとりのアメリカ人を優先する大統領になることを知っています。

ワシントンで制定された政策は、ワーキングプアや中流階級には全く関係のないものです。だからこそロバート・ケネディ・ジュニアは、父親や叔父たちの党である民主党が労働者を見捨てているとして、民主党を離党したのです。

彼は、私たちの勇敢な男女を、貴重な血と財宝を犠牲にして終わることのない戦争に送ることはないでしょう。 彼は、軍産複合体や、FBI、司法省、CIA、NSAの腐敗に立ち向かうでしょう。汚職や憲法への攻撃と闘う彼の気 概と決意は、皆さんの支持を必要としています。そのためには、50 州すべてで RFK Jr.を投票に参加させるため に、皆様のご協力が必要です。皆さまのご支援により、RFK Jr.はすべての州で投票に参加し、11 月に勝利するこ とでしょう。

2月4日 ロバート・F・ケネディ・ジュニアは政府が知っていることを公表すると約束した

人間以外が生産した航空機。

人間以外の生命体

国防総省と連邦請負業者によるリバース・エンジニアリング。

ロズウェル

国防総省の様々な職員の証言は衝撃的でした。彼らは非人間的生命体や非人間的航空機の存在を知っており、また回収した航空機をリバースエンジニアリングしようとする政府の試みについても知っていると公言したのです。

https://www.kennedy24.com/ufo-video

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、政府が何を知っているのか、何を共有していないのか、そして最も重要なことは、もし私たちが人間以外の起源を持つ存在や飛行機についての知識や所有権を持っているのであれば、それを公表することを約束しました。しかし、彼が11月のホワイトハウスでの戦いに勝利しなければ、私たちは決して答えを手にすることはできないだろう。

皆様からのご寄付は、私たちが共に築き上げてきた素晴らしい勢いを持続させるための一助となります!

2月5日その1 私たちは、ロバート・ケネディ・ジュニアが大統領の地位を引き受けるために任命されると信じています

Zoomでロバート・ケネディ・ジュニアのための日曜祈りの輪に参加する機会を共有したいと思います。

彼はその人生において深い信仰心と精神性を体現する人物です。私たちは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが大統領に任命されるものと信じています。彼の選挙運動と今後の法案が、私たちの社会の分裂を癒すことを目的としているように、私たちもまた、祈りを通して心の癒しを求めています。共に祈ることで、私たちは神の介入を招き、彼が全米を駆け巡る選挙キャンペーンへの支援を示します。

宗派は問いませんので、ぜひご参加ください。私たちの手で、私たちの足で、私たちの投票で、私たちを隔てる壁を壊しましょう。

2月5日その2 私が国境の危機を直ちに解決する方法

先週の Fox & Friends で、私はなぜ国境危機がこれほど持続不可能になったのか、そしてこの人道的悪夢を解決するために大統領としてすぐに何をするのかを説明しました。https://www.kennedy24.com/border-fix-video

私は大統領就任初日から、国境危機とこの人道上の悪夢を引き起こしている原因に対処するため、直ちに行動を起こすつもりです。

2月6日 ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、アメリカ国民に真実を伝えるキャンペーンを展開している「専門家を信じろ!これは定説だ!」

COVID ワクチンが導入されたとき、私たちは製薬業界、政府官僚、メディアからこう言われました。これに対してロバート・ケネディ・ジュニアは、「そのような言説は科学ではないし、確定した化学など存在しません。」と即座に応答したのです。彼はさらに、COVID ワクチンの適切な検査が行われていないことを指摘しました。ワクチンが認可前の安全性テストから除外されていることを暴露すると、権力者たちは執拗に彼を追及しました。

このような姿勢のため、彼の最大の批判者であり、泥仕合の相手となったのが、NIAID(アメリカ国立アレルギー・感染症研究所)のアンソニー・ファウチ博士でした。彼は、ロバート・ケネディ・ジュニアを「反ワクチン」だと非難しましたが、これほど真実からかけ離れたことはありません。ロバート・ケネディ・ジュニアは、安全で適切にテストされたワクチンを信じています彼は、米国民が聞きたくない真実も含めて、米国民に真実を語るキャンペーンを展開しているのです。透明性によって RFK Jr. が政府と私たちの生活に透明性をもたらすのを支援しようではありませんか。

2月7日 ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、より健康で幸せなアメリカのために立ち上がる

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、アメリカ人が健康で活力ある生活を送るためのたゆまぬ運動家としてそのキャリアを過ごしてきました。

驚くべきことに、アメリカでは、がん、心臓発作に次いで医薬品が3番目の殺人者となっています。これは人為的な問題です。なぜでしょうか?

製薬業界には長い汚職の歴史があります。彼らは私腹を肥やし、不愉快な手口を使いますが、ロバート・ケネディ・ジュニアは断固として立ち向かって正義を求め、大手製薬会社や腐敗した政府機関(特にアメリカ国立衛生研

究所と疾病対策予防センター)の欺瞞に満ちた手口や腐敗した金銭的関係を暴露してきました。大手製薬会社は政府機関の予算の半分を支払っているのです。つまり、これらの政府機関は私たちのために働いているのではなく、ビッグファーマのために働いているのです。

RFK Jr.が真実を暴露し続けるために、チーム・ケネディに 10 ドル、20 ドル、50 ドル、100 ドル、お好きな金額を寄付してください。